



Cruzan versiones por ‘error’

CLAUDIA SALAZAR

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados rechazó ayer ser la responsable de la alteración del dictamen sobre pensiones y aseguró que el documento publicado en la Gaceta Parlamentaria es el que recibió de la Comisión de Seguridad Social.

El miércoles se canceló la votación de la reforma, luego de que diputados del PAN denunciaron que el documento no era el mismo que se votó el lunes en la Comisión, al tener modificaciones.

La presidenta de la Mesa Directiva, la priista Marcela Guerra, dijo el miércoles que se publicó lo que entregó la Comisión de Seguridad Social, en tanto que el coordina-

dor de Morena, Ignacio Mier, refirió que fue un “error humano” de la Comisión.

Sin embargo, la presidenta de la Comisión, la morenista Ivonne Cisneros, aseguró ayer que el disco que entregaron y el que le devolvieron contenía el dictamen aprobado y deslindó a su equipo.

“Es responsabilidad de la Comisión, junto con su equipo técnico, remitir de manera correcta, sin errores ni inconsistencias los dictámenes aprobados a la Mesa Directiva, por lo que se rechaza que se haya cambiado”, precisó.

En tanto, la Mesa Directiva aseguró que el dictamen que recibió es el que se publicó en la Gaceta Parlamentaria y contenía las firmas de los diputados integrantes.